

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11-Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXVIII.—Número 10.663

Segovia.—Viernes 8 de Abril de 1938.—Segundo Año Triunfal

Precio del ejemplar 15 céntimos

DESPACHO DE FRANCO A BARCELONA

Barcelona queda sin energía eléctrica casi totalmente

PARTE OFICIAL DE GUERRA :- CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

Parte oficial de guerra correspondiente al día 7:
El Cuerpo de Ejército de Navarra, que a la hora de dar el parte seguía avanzando, ocupó con fuerte resistencia del enemigo los pueblos de Talar y Claret y ermita de Puig de Massana.
Las fuerzas del mismo Cuerpo, que operan cerca de la frontera, combatieron duramente al enemigo en las cercanías al Noroeste del pueblo de San Vicente, derrotándole por completo.
En el día de hoy, estas mismas fuerzas han limpiado el terreno conquistado, y las que operan más al Sur, en el Noguera-Pallaresa, por la Presa de Tremp y ocuparon el importante pueblo de este nombre, presa de Vilajuana, Poble de Segur, La Central, cortándose las dos líneas de alta tensión que surten a Barcelona; y las Centrales de Garet y Terradell Ter, continuando hasta el kilómetro 46 de la carretera de Balaguer a Tremp. El enemigo dejó el terreno sembrado de cadáveres.
Han quedado liberados los pueblos de Palau de Noguera, Puigcerdós, Guardia de Tremp, Salas de Paganosa, San Juan, Poble de Segur y Fonsagrada.
El recibimiento hecho a nuestras tropas ha sido apoteósico, llegando en algunos pueblos a levantar arcos de triunfo, dando grandes vivas al Caudillo y besando varios de sus habitantes la bandera nacional con verdadera emoción.
Se ha reconocido la presa de Tartaren y Horts de Balaguer, que también ha recibido a nuestras tropas con grandes muestras de entusiasmo.
Las tropas de Aragón han conquistado Villanueva de la Sal y seguían avanzando a la hora de dar el parte. Las fuerzas legionarias han alcanzado el kilómetro 25 de la carretera a Cherta, el kilómetro 4 de la de Pauls, y 225 al Sur de éste.
Una de nuestras divisiones, venciendo la resistencia del enemigo, ha conquistado la cota 774 al Noroeste de Coscollosa, La Tosca, La Montañola, y cota 1.124 al Nordeste de Blanca, cogiendo al enemigo muchos cadáveres, prisioneros, armamento y material.
Las fuerzas de Galicia, partiendo de Santa Agueda, han llevado a cabo la ocupación de las cotas 1.224, 1.214, el Racó del Sol y Vértice Turmell, desde el cual se ve el mar.
En el frente de Guadalajara también se ha combatido hoy, rechazando todos los ataques del enemigo.
Ayer derribó nuestra artillería antiaérea, en el frente de Aragón, un avión de bombardeo enemigo «Martín» seguro, y otro probable.
Salamanca, 7 de Abril de 1938. Segundo Año Triunfal.

Ocupación de Tremp y de sus centrales hidroeléctricas intactas

A 20 kilómetros de las playas de Benicarló Una maniobra maravillosa para salvar los puertos de Beceite, en cuyo vértice ondea nuestra bandera



EL PASO DE LA HORDA.—Vista parcial de uno de los sectores destruidos en la ciudad catalana por los "leales" a las consignas destructoras de los moscovitas. Apenas entraron en la capital nuestras tropas, comenzaron los trabajos de descombro iniciando la obra de reconstrucción que realiza la España auténtica en su marcha tras la horda en derrota

LA GUERRA Y AL MARGEN DE LA GUERRA

Companyans, Terradellas, García Oliver, Pi y Suñer y otros dirigentes rojos huyen a Francia

pasaron la frontera con sus familias. Son esperados más de setecientos jefecillos bolcheviques. Se marchan también técnicos militares rusos

París, 7.—Han llegado a Cerinicera de la zona marxista española, quince destacados dirigentes. Entre ellos figuran Pi y Suñer, consejero de la Generalidad. La esposa e hijos de Companyans. Este último, presidente de la Generalidad, entró también en Francia poco después que Companyans. La esposa de Terradellas, el hijo de García Oliver, secretario político y secretario de la familia actual ministro de Trabajo del Gobierno rojo. El padre de Companyans, que desde algún tiempo se encuentra en Perpignan, se ha unido a otros fugitivos.
Se marchan también entre los evadidos de la familia de García Oliver, el ministro de Justicia del Gobierno rojo.
La mayoría de estos «personajes» que ellos han salido en el extranjero.
Las autoridades francesas anuncian la salida de otros setecientos refugiados procedentes de la zona roja. Entre estos mismos informes, se trata de algunos marxistas, es decir, dirigentes que el Gobierno francés ha dado clase de facilidades para ingresar en Francia.
No cesan de llegar fugitivos.
Setecientos fugitivos del Cinca han penetrado hoy en Francia. No cesan de llegar grupos. Especial ha sido evacuado el interior de Francia gran número de ellos.
Los milicianos insisten en que los milicianos que merodean por el valle del Cinca, están a punto de llegar a la frontera.
Companyans pasa con su familia y séquito
París, 8.—Procedente de Perpignan llegó ayer el presidente de la Generalidad, Luis Companyans, acompañado de su esposa, su hija, secretario político y séquito.
Toria está ardiendo
París, 8.—Se informa que comienzan a llegar nuevos y fuertes contingentes de huidos por distintos sectores de la frontera. Han llegado también unos doscientos cincuenta habitantes de Toria, los cuales han declarado que este pueblo está ardiendo. Los milicianos rojos internados en Francia, han declarado que lo han hecho cumpliendo órdenes del Estado Mayor del Ejército rojo, y han confirmado que ellos fueron los que volaron los depósitos de municiones, destruyendo los de viveres y centros industriales cumpliendo instrucciones del Gobierno.
También los técnicos rusos
Perpignan, 7.—Esta mañana llegaron veinte técnicos rusos. Interrogados sobre los motivos de su partida, han manifestado que se proponen regresar a Rusia para pasar allí una temporada de descanso.
La 43 División roja
Londres, 7.—«Daily Express» refiriéndose a la guerra española, dice que con motivo del irresistible avance de las gloriosas tropas del Generalísimo Franco, la 43 División del Ejército rojo se encuentra rodeada en el Norte e intenta penetrar en territorio francés ante la inevitable destrucción de que está amenazada.
Ordenan desalojar la zona Tortosa-Vinaroz
Berlín, 7.—La Agencia D. N. B. recibe un despacho de Lérida que da cuenta de que por orden de las autoridades rojas los habitantes de las poblaciones situadas en la extensa faja entre Tortosa y Vinaroz deben abandonarlas.
Entre los últimos refuerzos enviados por el Gobierno rojo a Tortosa, destacan los elementos extranjeros (en su casi totalidad franceses).
En Barcelona ocurren acontecimientos. No se sabe concretamente si son los anarquistas o la llamada quinta columna quienes se han apoderado de los edificios públicos.
Llaman urgentemente a las quintas del 24 al 28
París, 8.—La emisora oficial de Barcelona radió anoche una orden, por la cual se dispone que durante los días 8 y 9 se presenten en los locales de los Comités los individuos de los reemplazos de 1924 a 1928 inclusive, advirtiéndose que serán juzgados como «fascistas» los que no atiendan este requerimiento.
Se insiste en que el Gobierno rojo se trasladará a la zona Sur
París, 7.—«Le Petit Parisien» anuncia que el Gobierno rojo, en vista de la grave situación creada por el inminente corte de las comunicaciones entre Levante y Cataluña, se trasladará a la zona Sur, teniendo en cuenta la superior extensión de la misma con relación a la que queda en Cataluña.
En esta última región quedará funcionando el Consejo de la Generalidad.
Se considera probable que el Gobierno rojo, caso de efectuar ese traslado, se establezca en Murcia o en Alicante, que son las ciudades más alejadas de los frentes.

La cuenca de Tremp

Es otra mi intención al bosquejar este artículo, que dar a mis lectores una idea de importancia de las centrales productoras de fuerza eléctrica emplazadas en Cataluña que, así, siguiendo paso a paso el avance de la guerra, puedan darse cuenta de la importancia que tiene la construcción de nuevas regiones que privan a la capital catalana de buena parte de su producción.
Las centrales de Barcelona (4 unidades) aseguran que en los medios de aquella capital, donde se encuentran armas y toda clase de material de guerra, existe honda preocupación ante el peligro que representa la toma de la «Cuenca de Tremp» por las tropas del Generalísimo Francisco Franco, que allí se hallan instaladas las centrales eléctricas que producen un 100 por ciento de la energía utilizada en la zona.
San Sebastián, 5.

DÍA DE LUCHA Y DE TRIUNFO

Frente de Cataluña, 7.—Día de lucha. Lucha dura en el sector de Tortosa, y de triunfo rotundo. Un triunfo que acaso no encienda entusiasmos en los espíritus superficiales al ser reflejado en el parte oficial.
Digo esto porque el avance en el Sur no ha sido de muchos kilómetros de fondo, y sin embargo, prendidos en el aire de esta jornada de cara al mar, quedan frutos largos para días cercanos.
Lo ocurrido fué esto:
UNA MAGNIFICA OPERACION
En tres direcciones han operado las fuerzas legionarias y gallegas. Hay en el centro del dispositivo bélico del Sur del Ebro un obstáculo formidable que acaso la desesperación roja quiso hacer infranqueable: los puertos de Beceite y estribaciones subsiguientes que luego van reduciéndose en ondulaciones para morir en el mar.
Esos puertos eran una barrera fuerte. Había que hacer guerra de montaña, en marchas penosas por caminos entre barrancadas y silbar de balas y el riesgo cercano de la caída hacia el fondo. Los rojos se habían preparado para ello en las crestas pedregosas que arañaron hasta penetrar en sus entrañas para hacerlas infranqueables o inaccesibles bajo la enfila de sus ametralladoras. Concentraron fuerzas en cantidad extraordinaria. De Castellón, Valencia y Tarra-

gona sacaron con premura de agonía las reservas disponibles y esperaron la embestida. Esta llegó, pero no como ellos esperaran, no como en su concepción rudimentaria de la práctica de la guerra creían.
Los legionarios se acercaron ayer a las proximidades de Alfara. Avanzaron venciendo todas las resistencias, entre los picachos de los puertos a un lado y las aguas del Ebro al otro, apresurando su marcha entre llanadas ya cercanas al mar.
El avance de las columnas era ayer como una flecha que se iba doblando. Hoy, mientras esas fuerzas seguían luchando y venciendo, otros hombres lanzados entre los riscos al Sudeste de Fuentespaldá, camino del mar, tomaron la Tosa y una serie de posiciones clave del gran triunfo que queda perfilado.
Ya se dibuja el gran arco táctico que supera los obstáculos de los puertos. Un semicírculo de fuego decía esta noche al marxismo que la suerte está echada y que se impone su huida apresurada hacia Tarragona o Castellón antes de que se acaben los escasos minutos que le quedan.
Dura y magnífica esta operación envolvente que alcanza hoy su plena madurez.
Los hombres de ese general heroico que saliera de Pamplona en aquella mañana memorable de Julio, se han enfrentado con la parte más difícil y destacada de la jornada. La División

de García Escamez trepa por los últimos crestones vencidos. Los regulares y los soldados sienten también, como premio a su esfuerzo, cercana la recompensa del espectáculo azul de un mar ganado otra vez para la grandeza de España.

LA BANDERA EN LA CIMA DEL TURNEL

A las cinco de la tarde una compañía de un batallón gallego y otra de un Tercio navarro de Camilo Alonso, que subían por dos vertientes del macizo, dieron vista al mar. Después de dura pelea, clavaron en el pico más alto del Turnel la misma bandera que viera el mar Cantábrico desde las crestas de Vizcaya y que hoy se mueve con la brisa del Mediterráneo.
Desde las cimas dominadas hoy, las alturas son más modestas y ya no exceden de 500 metros, hasta que se bañan en el Mediterráneo en términos de Benicarló y Vinaroz.

A 20 KILOMETROS DE LA PLAYA DE BENICARLO

Cuando los soldados de Franco contemplaron el mar tendido a sus pies (apenas veinte kilómetros les separan de las playas de Benicarló), estallaron todas las gargantas en gritos de entusiasmo, aclamaciones al Caudillo y vitores a España. Lo que hace un mes era un sueño lejano, hoy es una realidad gozosa. Ciento cincuenta kilómetros de marcha por valles y montañas, llevando por delante, a punta de bayoneta, a un enemigo tenaz. Aún no ha muerto un mes de guerra y de triunfos, y a los pies de las legiones de Franco se extiende el mar como una promesa lograda...

LA GRAN CONQUISTA DEL NORTE

Y en fin; allá en el Norte, en el extremo casi de esta línea gigantesca que marca el despertar de España, la gran noticia de la jornada. Ha caído Tremp con todo lo que es y significa. Ha caído casi intacto, porque el caminar casi legendario de los hombres de acero de Solchaga, llevando en triunfo por todas las tierras de España, el nervio y el empuje de la madre Navarra impidieron que los dinamiteros consumaran la gran catástrofe que la maldad maquinaba y que Prieto insinuó. Las compuertas de los saltos de agua no han sido voladas. Son escasos los daños causados.
Esta tarde la noticia se sabía en Barcelona, porque los hilos de conducción de la energía eléctrica han sido cortados y ello supone condenar a la inactividad las industrias cata-

En torno a las nuevas ayudas solicitadas por los rojos

Londres, 7.—Los periódicos dicen que a cada momento se esperan nuevos triunfos de las tropas nacionales que agraven la ya insostenible situación del Ejército rojo.
«Daily Telegraph» opina que las peticiones que haga Barcelona a Moscú, serán baldías, pues Moscú está convencido de que es inútil. Además, teniendo en cuenta la distancia que les separa, es natural que el Gobierno soviético se ocupe con más atención del conflicto chino-japonés.
Los comunistas franceses siguen en sus trece
París, 7.—El secretario general del partido comunista y el presidente del mismo, Duclos, han dirigido una carta a León Blum en la que piden la rápida apertura de la frontera franco-catalana al objeto de enviar al Gobierno rojo los medios necesarios para contener el empuje del Ejército de Franco.
En los círculos políticos autorizados se dice que León Blum rechazará de plano esta petición por considerar que la causa de los bolcheviques está ya perdida, y porque ello supondría el planteamiento de un grave conflicto internacional.
Por otra parte, se afirma también que el ministro de Negocios Extranjeros, Paul Boncour, no piensa cambiar la actitud observada hasta ahora.
Sin embargo, en los medios competentes se estima que el principal motivo que induce a Blum y a Boncour a mantener esa supuesta actitud, es la negativa rotunda del Gobierno británico a alterar su política de no intervención.

Vacaciones escolares de Semana Santa

Por el Rectorado de la Universidad de Valladolid y cumplimentando una disposición del ministerio de Instrucción pública, se ordena que las vacaciones de Semana Santa para los alumnos de Segunda Enseñanza y niños de las escuelas empiecen el próximo Domingo de Ramos, prolongándose hasta el lunes, inclusive, segundo día de Pascua de Resurrección.

BENITO CORTÉS,
Ingeniero Industrial.

San Sebastián, 5.

El Gobierno Blum agoniza entre manifestaciones comunistas reprimidas

Se registra una reacción en el pueblo francés, el cual contrarresta con gritos patrióticos los gritos subversivos de los marxistas
Choques entre la policía y los manifestantes y de éstos con el pueblo parisiense. Grandes precauciones ante el Senado

lanas en casi su totalidad, dejando Barcelona con hambre de luz.

En todos los pueblos de la región, liberados hoy, se esperaba a nuestros hombres con ansia. Los navarros han entrado en Cataluña entre el delirio de unas gentes que sienten, acaso por primera vez, el dolor y la grandeza de España, pero fué preciso que sufrieran opresión y hambre. En sus almas ha resucitado el amor por la Patria.

¡Tropas de Navarra! ¡Gloriosos requetés! Para vosotros es, una vez más, la gloria de la victoria.
MENSAJE DE FRANCO A BARCELONA
Ya Trepmp es nuestro.

Franco, primer capitán de España, ya en el corazón de Cataluña y de sus hombres, ha enviado esta tarde a Barcelona un aviso significativo: «Barcelona queda sin energía eléctrica casi totalmente.»

Los muchachos vencedores han repetido esta tarde sobre los pantanos, la cancioncilla populachera, pensando en las Ramblas:
«Y todo a media luz...»

Y acaso a los rojos les ha parecido llegada la hora de la derrota, de la Justicia y de la huida.

EN LA ALAMEDA DE EL PARRAL

Cae al río una niña de dos años y la salva un afiliado a F. E. T.

Recogemos un suceso ocurrido el miércoles por la tarde en la alameda de El Parral, suceso que no tuvo trágicas consecuencias por el hermoso rasgo de Santiago García, perteneciente a la banda de música de la Milicia nacional afecta al Cuartel general de la misma en Segovia.

He aquí el suceso:

En dicho pintoresco lugar, entre el puente de piedra y la fábrica de borras, se encontraban varias niñas jugando en el cauce del río. Una de ellas, de dos años, tuvo la desgracia de caerse al agua. Las demás niñas y las señoras allí presentes que también se dieron cuenta del accidente, reclamaron auxilio a grandes voces. Mientras tanto, la criaturita era arrastrada por la corriente, que en aquel sitio forma algunos remolinos.

El voluntario de la Milicia nacional Santiago García, que se encontraba en aquel lugar, penetró en el río y tomó en sus brazos a la niña, poniéndola a salvo, entre las exteriorizaciones de júbilo de cuantas personas lo presenciaron.

Santiago García prestó a la criaturita los auxilios propios del caso, pasando luego aquella a los brazos de su angustiada madre.

Excusado es decir que el salvador de la niña fué felicidísimo. Por nuestra parte, nos complacemos en hacer público este acto benemérito del citado voluntario de la Milicia nacional.

"Le Matin" cree saber que Daladier tiene formada la lista del nuevo Gobierno

POR 25 CONTRA 6 VOTOS, LA COMISION SENATORIAL DE FINANZAS RECHAZA LA PETICION DE PLENOS PODERES

París, 8.—Como estaba anunciado, ayer se reunió la Comisión de Finanzas del Senado. Fué muy breve esa reunión, pues duró escasamente treinta minutos, facilitándose al término de ella el siguiente comunicado:

«La Comisión senatorial de Finanzas, reunida esta tarde a las 15.15, después de oír al informador general sobre la petición de plenos poderes formulada por el Gobierno, la ha rechazado por veinticinco votos contra seis.»

Se sabe que no hubo debate. Este resultado no ha sorprendido a nadie. Tanto es así que en la reunión interministerial del miércoles, a la que sólo concurren los ministros socialistas, León Blum expuso que la dimisión del Gobierno era inevitable, pero prevaleció el criterio de que el Ministerio debía presentarse hoy ante el Senado.

La impresión que anoche se tenía en los medios políticos era que hoy será la primera jornada de la nueva crisis ministerial, que está virtualmente planteada.

CHOQUES ENTRE LOS COMUNISTAS, DE UNA PARTE, Y LA POLICIA Y LOS PATRIOTAS, DE OTRA

París, 8.—Desde primera hora de la tarde de ayer, la Prefectura había establecido servicios de prevención delante del Senado y en las calles inmediatas al mismo.

Fuerzas de Caballería y de a pie y guardias de Orden público ocuparon los alrededores de la Alta Cámara. Dichas fuerzas fueron revistadas por el prefecto de Policía.

Momentos después apareció por la calle de Médicis un centenar de manifestantes cantando «La Internacional» y dando muermas al Senado. Esta manifestación fué puesta en dispersión rápidamente.

Después, una nueva manifestación de varios millares de marxistas hizo su aparición en la misma vía, entablándose reyertas entre los manifestantes y el público, contrariando éste con vivas a Francia los gritos subversivos de los comunistas. Los incidentes menudearon.

Por el triunfo nacional La ocupación de Trepmp equivale a haber ganado una gran batalla

El Gran Visir de nuestra zona africana felicita al Generalísimo

Burgos.—Se han recibido detalles de las grandes manifestaciones que, con motivo de la liberación de Lérica, se han celebrado en varios puntos de Marruecos, con asistencia de elementos civiles y militares y enormes masas de la población indígena.

El Generalísimo ha recibido el telegrama siguiente:

«Gran Visir y Majzen Jalifiano elevan a V. E. entusiasta felicitación, por ocupación de Lérica y Triunfo armas españolas.»

Por su parte, el conde de Jordana ha recibido el siguiente telegrama:

«En nombre Alto Tribunal Rabínico y mío propio, hónrome dirigir V. E. sinceras y efusivas felicitaciones, con motivo ocupación Lérica, con fervientes votos por triunfo definitivo de glorioso Movimiento nacional.—León Jalfón, presidente.»

Lector: Si eres combatiente por España, no tires este periódico, dalo a leer a tus compañeros o lézselo tú.

Por todas partes se manifestaban los patriotas franceses contra lo manifestantes. El grupo más fuerte de comunistas pretendió llegar al Senado, pero fué rechazado por la Policía.

Alrededor de las siete se rehicieron los manifestantes que, en número de un par de millares, volvieron a intentar aproximarse al Senado, dando lugar a que se entablaran colisiones. La fuerza pública, que contestó a las agresiones de que era objeto, causó varios heridos entre los agitadores. A las nueve quedaba restablecido el orden, pero continuaban las precauciones, especialmente en el barrio Latino.

Se calcula en 9.000 los obreros comunistas que han participado en estas demostraciones hostiles al Senado.

Un guardia móvil, herido de una cuchillada, ha ingresado en un hospital. Otros agentes también han resultado heridos, aunque de menos consideración. Los manifestantes estaban armados con vergajos, barras de hierro y otros objetos contundentes, teniendo necesidad la Policía de utilizar las matracas que causaron entre los alborotadores las bajas a que nos hemos referido.

ANTE LA JORNADA DECISIVA DE HOY

París, 8.—El interés político de la jornada se ha centrado en la sesión que hoy celebrará el Senado.

Según informes de la Alta Cámara, la discusión de los proyectos del Gobierno será breve. Ningún senador tiene pedida la palabra, y se cree que la sesión terminará a primera hora de la tarde con la votación que hace presumir el resultado de la de ayer en la Comisión senatorial de Finanzas.

El ponente, en su intervención, señalará el gran peligro que representan los proyectos del Gabinete para la economía de Francia, que con ellos vería hipotecada gran parte de su patrimonio.

«Le Matin» cree saber que el ministro de Defensa, M. Daladier, tiene preparada una nueva lista de Gobierno, e inmediatamente de la dimisión de León Blum se encontrará en condiciones de someterla a la aprobación del Presidente de la República, al ser por éste encargado de formar el nuevo Ministerio.

La posesión significa ser dueños de toda la energía eléctrica de Cataluña

La posesión significa ser dueños de toda la energía eléctrica de Cataluña

(Crónica de Justo Sevillano)

que significaría la paralización de todas las industrias y de los obreros. Será ocasión de que empuñen las armas, había dicho hace unos días el ex ministro de Defensa republicano. El rápido avance de los soldados del general Solchaga ha evitado la catástrofe.

En el día de hoy los soldados, que desde ayer ocuparon las alturas, completaron la ocupación de los saltos de agua, la central hidroeléctrica de La Canadiense y el pueblo. Quiere esto decir que, desde la mañana de hoy, somos dueños de la principal fábrica de energía y luz que daba vida a Cataluña.

Trepmp embalsaba actualmente doscientos veinte millones de metros cúbicos. Dominamos también los pantanos de Gabet y Mirabet, con cincuenta millones, y el de Camarasa, con doscientos ochenta. Estos tres pantanos recogen las aguas del Noguera Pallaresa. Podríamos decir que esta progresión representa para el término de la guerra tanto como haber ganado una gran batalla. La energía eléctrica que provee el 70 por 100 de Cataluña está en nuestro poder; y nuestros soldados han impedido con su rapidísimo avance que se consumara el proyecto de volar los saltos de agua para que el Segre inundara a Lérica.

LA SEÑORA
Doña Filomena Nieva Galicia
Viuda de Láinez
Ha fallecido hoy día 8 de Abril de 1938
a los 90 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.
D. E. P.
Sus desconsolados hijos doña María de la Paz, doña María de las Nieves, don Leonardo Láinez y doña Antonia Huerta de Láinez; hermanos don Gabino Nieva y doña María de la Cruz Huerta de Nieva; nietos, nietos políticos, biznietos y demás parientes y testamentarios,
Participan a sus amigos tan dolorosa pérdida y suplican su asistencia al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se celebrará mañana, día 9, a las diez, en la iglesia parroquial de San Martín, y acto seguido a la conducción del cadáver desde la casa mortuoria, Plaza de Medina del Campo, núm. 2, al Cementerio del Santo Angel de la Guarda, por lo que les quedarán agradecidos.
El duelo se despide en la Iglesia y Cemenferio, respectivamente. No se reparten esquelas.
Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

Junta provincial de Abastos

En el periódico correspondiente al número de ayer se publicó una relación de precios que ya tenía autorizados esta Junta anteriormente al glorioso Movimiento nacional, la cual ha de servir de base para la formación de la que ha de regir en lo sucesivo, después del informe del organismo técnico a quien corresponda el artículo o género correspondiente.

En consecuencia, los gremios, Asociaciones y particulares se servirán remitir cuantos datos puedan aportar a la Junta para llevar a cabo la fijación de precios de artículos de primera necesidad para cumplimiento de lo ordenado.

Hasta tanto que se fije definitivamente la tasa de los artículos puestos a revisión, los señores comerciantes seguirán efectuando sus operaciones al detalle a los precios que ya tenían autorizados.

PROGRAMA DE LA PROCESION

La procesión seguirá el siguiente itinerario:
Plaza Mayor, Cronista Lecea, calle del Serafín, plaza de San Facundo, calle de San Agustín, San Juan. Azoguejo, Cervantes, Juan Bravo, plaza del Corpus, Isabel la Católica y plaza Mayor, para volver a la Santa Iglesia Catedral.

Orden de colocación

1.º Sección infantil de batidores y tambores de F. E. T.

De interés para los que deseen recibir noticias de familiares residentes en territorio aún no liberado

Todos los españoles y extranjeros que deseen recibir noticias de sus familiares y amigos residentes en Cataluña y Levante, así como el resto de España aún no liberado, pueden solicitarlas por carta dirigida a D. I. D. R. E. M., Casa Consistorial, ZARAGOZA, dando el mayor número posible de datos ciertos de la dirección de la persona de quien se desean noticias y las señas del domicilio del peticionario, y se le enviarán las que se consigán a medida que se vayan liberando las poblaciones correspondientes.

El Gobierno Negrín y sus cómplices en crímenes preparan la fuga

París, 7.—Comunican de Marsella que, según informa persona de la intimidad de Negrín, llegada a dicha ciudad, la situación del nuevo Gobierno no rojo es de franca desmoralización, y que sólo pretende ganar tiempo para la huida.

Afirma también que Negrín ha pedido a Paul Boncour que diese como su embajador para que les conceda amparo en la Embajada, de la que saldrán a un buque de guerra francés. Igualmente, los principales responsables de crímenes y saqueos, amigos de Negrín, están preparados para embarcar en la playa de Caldetas, una vez dada la contraseña de la huida. Al efecto, tienen ya a su disposición dos buques de guerra franceses.

LA PROCESION INFANTIL DE DOMINGO DE RAMOS

Acudirán a ella unos tres mil niños de las escuelas nacionales y colegios particulares

La procesión del domingo de Ramos tiene por fin principal representar la entrada triunfal de Jesús en la ciudad de Jerusalén; entrada que, hasta el momento actual, se celebraba en Segovia sin la marcada presencia en ella de aquellos a los que el mismo Redentor divino adió en público, con preferencia sobre todas las aclamaciones de la entusiasmada multitud, y que en el presente año se ha de realizar con la porción más escogida, más simpática y más atrayente de la sociedad, compuesta por unos tres mil niños, pertenecientes a las escuelas nacionales y a los colegios particulares de primera enseñanza de la capital.

El hosanna al Hijo de David; las fervientes aclamaciones al que viene en el nombre del Señor; los himnos de alabanza y de bendición que han de salir de los labios de ese hermoso conjunto de almas infantiles, presididas por sus maestros y profesores, llegarán al trono del Altísimo en forma de grato perfume, saturado por la fe y por el amor; serán una de las mayores oraciones que inclinarán la bondad inmensa del Rey de la gloria en favor de la salud de la Patria y de los supremos intereses de la Religión.

Salid, hijas de Segovia, en este día solemne a ver a nuestro amado Salvador. Salid, y cuando le veis sobre la espléndida carroza que la generosidad de muchas almas, cristianas y nobles, han construido, y el fino sentimiento del arte de competentísimas profesoras ha sabido embellecer con el simbolismo del más puro espíritu de religiosidad y de unión santa, decidle lo mismo que le decían las turbas que acudieron a su encuentro y le acompañaron hasta las puertas de la ciudad santa y del templo de Salomón: «Hosanna al Rey de la gloria! ¡Paz a los hombres en la tierra y bendición a los bienaventurados en el cielo!»

Salid, hijas de Segovia, que el venturoso Rey de los siglos, al ser paseado por vuestras calles y plazas, viene lleno de sencillez y de grandeza, de humildad y de magnificencia; pasa repartiendo miradas de dulce amor y concediendo gracias a manos llenas.

Pedidle que El sea el Maestro supremo de vuestras escuelas. Que El reine en vuestras instituciones sociales. Que salve al Pontífice supremo de la iglesia. Que mire por España. Que nos conserve al invicto Caudillo. Que siga iluminando a nuestros heroicos generales. Que proteja y aliente a todos nuestros valientes jefes y soldados. Que bendiga a nuestra ciudad. Que colme de venturas a nuestras dignísimas autoridades, eclesiásticas, militares, civiles y administrativas. Que llene de paz y de dones divinos a vuestrós queridos maestros, a vuestras amantes familias, a todos vosotros y, en general, a los que contribuimos a dar realce a esta solemne procesión para que, con los ramos en la mano, símbolo de la victoria y de la unión celestial, cantando el himno de la esperanza, entremos algún día en la Jerusalén celestial.

BENITO DE FRUTOS

NOTAS

Cada niño llevará un ramo. De grupo en grupo de trescientos niños se situarán grupos de canto. Se cantarán las composiciones tenidas en las hojas que con anterioridad se han repartido.

La organización se iniciará en los cuartos de hora antes; si el tiempo permite se hará en el Enlosado no en el interior de la Santa Iglesia Catedral.

La bandera de cada grupo se situará en el centro de la línea de los niños o niñas que pertenecían, y al final de los cientos a él se colocará el estandarte de la catequesis.

La hora de salida será a las 10 y cuarto de la mañana.

Aviso a los señores maestros
Los ramos que los niños y niñas han de llevar en la procesión «Borriquilla», que saldrá de la Santa Iglesia Catedral el domingo, doce de la mañana, se hallan en respectivas parroquias, recomiendo a los señores maestros ordenar los niños vayan a recogerlos sábado, formados con sus maestros, los dejen en sus respectivas escuelas de donde los tomarán el domingo media hora antes de la procesión, rigiéndose en corporación a la Santa Iglesia Catedral, para formar el Enlosado y dar comienzo a la procesión.

Partido de fútbol a beneficio de la Cruz Roja
El domingo, a las cuatro y media de la tarde habrá, en el campo de Jauja, de esta capital, un interesante partido de fútbol a beneficio de la Cruz Roja Española.

Lucharán los equipos Grupo Jauja y Segovia F. C.

Se espera que, dado el carácter de este beneficio, el público segoviano preste su apoyo entusiasta y numeroso.

D. Epifanio Mateo Montañés
Procurador de los Tribunales de esta ciudad.
Falleció cristianamente en esta ciudad el día 9 de Abril de 1938.
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

D. E. P.
Las misas que se celebren el día 9 de la iglesia de El Salvador, a las cuatro y ocho y media, y en los Padres Misioneros, a las ocho y ocho y media, en el altar de la Sagrada Familia, serán en sufragio de su alma.

Sus afligidos viuda e hijos,
Agradecerán a sus amigos un des un piadoso recuerdo en su memoria.

A SE PUSIERON EN MARCHA LAS TROPAS DEL SECTOR DE LERIDA

¿HA DECIDIDO RUSIA ABANDONAR A LOS ROJOS ESPAÑOLES?

Por dos puntos están los nacionales a la vista del mar

La aviación nacional persigue a las fuerzas rojas que se repliegan hacia la frontera en franca derrota. 5.000 fugitivos acampados en el puerto de Arán en espera de poder entrar en Francia

Tal es lo que se afirma en Londres

Ha determinado tal actitud la negativa francoinglesa a intervenir en la guerra española

Londres, 8.—Según informaciones recibidas aquí, el Gobierno soviético ha decidido abandonar a los rojos españoles, y a este propósito ha informado a las autoridades de Barcelona que Rusia ha cesado de intervenir en su favor en vista de que los esfuerzos realizados para decidir a los Gobiernos de París y Londres a intervenir en la guerra española han fracasado.

Son conocidos los esfuerzos del embajador del Gobierno de Barcelona en París para obtener el envío de ciento cincuenta aviones, asegurando que Rusia mandaría un número igual.

Las gestiones en Inglaterra no han dado mejor resultado.

La decisión de la Unión Soviética de abandonar a los bolcheviques españoles está explicada en la nota enviada el pasado martes por Barcelona a Francia e Inglaterra pidiendo ayuda urgente.

En los medios bien informados se insiste en que el Gobierno de Chamberlain contestará con una evasiva a la comunicación del Gobierno rojo.

La información relativa a la supuesta actitud de Rusia está en estrecha relación con el hecho de que destacados elementos de la Unión Soviética hayan salido de Barcelona vía París.

Llegan a París la esposa y la hija de Companys

París, 8.—El importante diario «Le Jour» publica hoy en primera plana una fotografía obtenida en la estación del Quai d'Orsay, en la que aparecen la esposa de Luis Companys acompañada de su hija, al llegar a París ayer tarde.

Ni que decir tiene que tanto la madre como la hija están lujosamente vestidas, con un alarde de pieles.

En el pie de la fotografía, después del texto explicativo, se formula este razonamiento: «Con esas pieles, ¿cómo iban a huir por las alcantarillas?»

Servicio Social de la mujer

Habiéndose recibido en este Departamento provincial los certificados de exención de las señoritas que a continuación se detallan, pueden pasar a recogerlos de cuatro a siete de la tarde:

Manuela Moreno Herrero, María de la Purificación Gordillo González, Sebastiana Martín Calleja, Adela Huertas Muñoz, Carmen Cereceda Delgado, María López Pereira, Luz Masa García Cuesta, Ascensión González Escolar, Josefa Pascual García, Angeles Utrilla Fernández, Angeles Martín García, Carmen Guajardo Rojas, Carmen Gómez Fernández, Victoria López Gómez, Pilar Rosell Moreno, Concepción Gómez Fernández, Pilar Perteguer Rey, María Luisa Pérez Valseda, Josefa Alcalde García, Nieves Pérez Sanz, Ana Gibert Rodríguez, Carmen López Pereira, Rosario de la Fuente y Serrano, Petra Higuera Alonso, Felipa Martín García, Modesta Santos Olmo, Petra Herrero Fernández, Carmen Pardo Pérez, Angeles Angulo García, Dolores Julián Calleja, Luisa García San Martín, Consuelo Torres Sala, Beatriz Oviedo Rodríguez, Isabel García Patiño, Claudia García Patiño, Julia García Madrazo, Concepción Julián Calleja, Paz Orrubia de Antonio, Inés Fernández Pérez, Eugenia García Villaverde, Rufina Martín Jiménez, Filomena Llorente Sanz, María Luz Llorente Sanz, Laura Bracho Lual, Alejandra de Andrés Gómez, Micaela María de los Dolores Burgón y Alzugarra, Petra Turco Calleja, María de la Villa Carretero, María de Solís Peñalosa, María Luisa Huerva Alcaide, Petra Juana Sanz de Larín, María Luisa Asensio Yagüe y Angeles García Batanero.

gran pérdida, y el conflicto para nosotros sería tan serio que no habiéramos podido aprovechar los saltos en mucho tiempo, y aun así, a costa de grandes despidos a cargo del erario público.

Por el Sur continúa la batalla de Cherta con toda su dureza. El mando rojo está decidido a impedir que nuestras tropas lleguen a Tortosa. A este fin ha acumulado refuerzos, figurando entre éstos la brigada de Carabineros, la de Marinos y elementos de guerra en abundancia, pero importantes contingentes de esas fuerzas han quedado ya fuera de combate. Nuestras tropas extienden su frente a ambos lados de la carretera de Tortosa, encontrándose en el kilómetro treinta de la misma.



El oso ruso y su lugarteniente Vorochiloff, comisario general del Ejército rojo. En lucha abierta, terrible, sin cuartel, con el León hispano, han optado por la retirada, destrozados por el zarzapos su orgullo, su maldad y su falso prestigio de inmenso poder. España, nervios de acero y corazón de cóloso, ha pisoteado apóstoles de la anticivilización y ha hundido doctrinas y poderes internacionales que así mismos se consideraban imbatibles. Y entre esos pingajos que quedan bajo el zapato de las legiones de Franco, aparecen malheridos también en su orgullo y en su prestigio Estados poderosos que hubieran querido una España ruin, miserable, abatida, dócil a una disciplina extranjera para reducirla al papel de esclavo de ajenos destinos. ¡Por tu gloria y por la fe de tus héroes sacrificados! ¡Arriba España!

Barcelona. Desde ayer a mediodía los tranvías, las industrias de guerra y la metalurgia catalana carecen de fuerza motriz.

Las autoridades de Barcelona, tratando de calmar la zozobra de la población, insiste en que ello obedece a una reparación y que pronto se restablecerá el servicio.

¡NO OLVIDEIS VUESTROS DEBERES!

Barcelona, 8.—El alcalde de esta capital ha dirigido una alocución al vecindario exhortándole a que en estos momentos críticos no olvide de sus deberes. No ignora esa autoridad las condiciones desfavorables en que está planteada la lucha, y afirma que, aunque la situación es difícil, todavía no es desesperada, por lo que es necesaria la ayuda de todos para mejorarla.

LA SITUACION MILITAR EN ESPAÑA SEGUN RADIO DAVENTRY

Londres, 8.—Radio Daventry, en su emisión de esta mañana, difundió la siguiente noticia:

Las tropas de Moscardó han llegado a Tremp, ocupando la ciudad y las alturas que le dominan, habiendo quedado cortado el flanco eléctrico que recibía Barcelona.

La aviación persigue a las tropas del Gobierno, las cuales se repliegan hacia la frontera en franca derrota. Son varios los millares de milicianos que tratan de ganar el territorio francés.

Las tropas de Yagüe, que ocuparon Balaguer, siguen avanzando por la margen izquierda del Segre, tratando de establecer contacto con las tropas de Moscardó.

Desde Morella, Aranda continúa su progresión hacia el Sur, habiendo ocupado Cinco Torres.

5.000 FUGITIVOS ACAMPADOS EN EL VALLE DE ARAN

París, 8.—Unos cinco mil refugiados de España, especialmente de Lérida y de su comarca, llegaron al puerto de Arán, hallándose acampados en lo alto del puerto. Esos contingentes no podrán entrar en Francia hasta que hayan obtenido permiso de las autoridades competentes. Todos ellos carecen de alimento, y se realizan preparativos para conducirlos a un campo de refugiados.

Salamanca, 8.—UN AVANCE SIGILOSO.—A partir de la conquista de Benavarre, se perseguía un gran objetivo: apoderarse de la cuenca de Tremp, donde los saltos del Noguera-Pallares producen una formidable cantidad de energía eléctrica. La operación se llevó a cabo con extraordinario sigilo. Solamente un día antes del asalto, nuestro parte nos sorprendió con la noticia de que nuestras tropas acampaban en las cercanías de Tremp.

LA GRAN CENTRAL HIDROELECTRICA.—La importancia extraordinaria de la toma de Tremp merece honores de grandes elogios. Tremp es una población de diez mil habitantes. Con su conquista se domina la principal central hidroeléctrica de la Península. Además, el triunfo no se redujo a esa sola ocupación, sino que también fueron conquistados una serie de pueblos, en todos los cuales radican presas y fábricas de electricidad que suponen gran riqueza. Desde aquí era movida la industria catalana. Por consiguiente, casi toda Cataluña queda a merced nuestra en lo que a fuerza motriz se refiere: la industria paralizada, la población sin luz, todo muerto. Claro es que podrían los catalanes mover algunas industrias con carbón, pero bueno será advertir que no existe allí ni para cocinar.

AL NORTE DE BALAGUER.—Simultáneamente con las grandes conquistas del sector de Tremp, las fuerzas del Cuerpo de Ejército de Aragón que tomaron Balaguer han remontado el Pallarés y su avance hacia el Norte es muy fuerte.

EL MEDITERRANEO A LA VISTA.—No podemos terminar esta crónica sin registrar este precioso acontecimiento. El mismo parte oficial no ha podido sustraerse a esta emoción. Las fuerzas de García Valiño han ocupado el vértice Turmell, desde el cual se ve el mar. Ayer hablábamos de que las fuerzas de Tortosa rivalizaban con las del general Aranda por llegar a la costa, y ha sido en la jornada de ayer mismo cuando los soldados han dado el empujón. Las tropas de Valiño también han salvado la zona accidentada y ya deben pisar nuevas tierras de aspecto levantino.

El Mediterráneo está a la vista por dos puntos: Desde el último pico en el sector de Tortosa y desde la sierra de Turmell, al Oeste de Vinaroz.

EL EPISODIO ELOCUENTE

Frente de Cataluña, 8.—Para demostrar el estado de ánimo de los milicianos rojos españoles (los extranjeros son los que oponen más resistencia), y para poner de manifiesto también el rápido avance de nuestras tropas, contaremos un suceso que corresponde a la jornada anterior.

Algunos soldados nacionales de Transmisiones estaban empleados en el tendido de una línea telefónica. De improviso, apareció en aquellos lugares una compañía, el oficial de la cual, dirigiéndose a nuestros muchachos, preguntó:

- ¿A qué División pertenecéis?
- A la «X»—contestaron.
- ¿A la «X»? Es raro. ¿Qué jefe os manda?
- García Valiño.
- Entonces, ¿sois facciosos?

Ni que decir tiene que nuestros muchachos prepararon las bombas de mano en un periquete, pero con el asombro consiguiente observaron que el oficial rojo y sus hombres se replegaron sin hacer el más leve movimiento sospechoso, permitiendo que nuestros soldados continuaran su tarea.

CONSECUENCIAS DE LA OCUPACION DE LA CUENCA DE TREMP

París, 8.—Con la ocupación de Tremp por los nacionales se han adivinado éstos de la mayor parte de la corriente eléctrica de que se abastecía

Los rojos han concentrado grandes refuerzos en el sector de Cherta

Están decididos a impedir la llegada de nuestras tropas a Tortosa, pero la progresión es segura, habiendo sufrido el enemigo grandes pérdidas

quedó desarticulado del resto de sus fuerzas.

Hemos llegado a las regiones de las grandes centrales eléctricas que suministran flúido a la región catalana, con lo que ésta recibe un golpe de muerte, porque aunque subsiste el suministro con el tendido de nuevas líneas desde las centrales levantinas (y veremos cuánto se tarda en llegar al mar) lo cierto es que éstas no podrían atender debidamente, en la cantidad precisa, el enorme consumo de Barcelona y de las demás poblaciones de la gran zona fabril.

La penetración ha sido profunda y de gran importancia, no sólo estratégicamente, sino moral, desde el momento en que el enemigo y la retaguardia se darán cuenta de nuestra superioridad. Desde ahora tenemos un resorte más para desmoralizar esa zona de influencia, ya profundamente atemorizada.

Estamos deshaciendo el hecho «diferencial» para convertirle en carne de nuestra carne y sangre de nuestra sangre. Para esa gran empresa, España prodiga la sangre de sus hijos.

Día a día se hace más fuerte nuestra línea porque se afirma en los apoyos más definidos del frente y el espíritu de nuestras tropas se hace más ardiente por razón de la proximidad a los objetivos definitivos de la contienda.

Resumiendo: La cabeza de nuestras fuerzas del Norte descansa en la zona de los Bajos Pirineos, de la que es un ramal el cordel del Pallaresa que entra de Norte a Sur a manera de divisoria cortante en la región catalanoaragonesa, en estos baluartes en que los señores feudales levantaron castillos de los que quedan algunos con las almenas intactas, a pesar de la acción de los siglos.

Los columnas del centro, inmovilizadas desde hace varios días, han reanudado el avance, descomulgando el sector frente a Lérida, desde el que el enemigo hostilizaba la ciudad con ráfagas de ametralladoras y disparos de cañón de gran alcance. Para ello, dichas fuerzas han realizado una

Frente de Cataluña, 8 (madrugada).—Hemos convenido en que es muy interesante mirar de vez en cuando en el mapa para darnos cuenta de la marcha de las operaciones, pues a diario nos traen grandes sorpresas nuestra columna. En la jornada última han aportado al territorio nacional Tremp, Camarasa y X. Ello sólo basta para dar una impresión de la grandiosidad y consistencia que adquiere el avance por todos los sectores que pasan a primer plano, a ninguno de los cuales hay que perder de vista, porque todos pueden traernos sorpresas agradables.

Ha correspondido avanzar la línea de los frentes del Ejército del Norte. Las brigadas navarras que ayer llegaron a la divisoria entre el Noguera-Ribagorzana y el Pallaresa, se adelantaron hacia Tremp, mientras la División aragonesa conseguía colocarse a la altura de Camarasa y rodear por el Este el importante centro fabril de Balaguer, que ayer quedó en nuestro poder.

Por la situación de las columnas se deduce que el frente rojo del Norte está amenazado de muerte. Desde Santa María, donde tiene su nacimiento el río Flumen, hasta Tremp, donde se encuentran los famosos embalses del Pallaresa, se extiende un frente en línea recta. muro de contención que va estrechando día a día al Ejército rojo que desde ahora mismo

OTRA BUENA FICHA

La del responsable de Instrucción Pública

Gijón, 8.—Se conoce la ficha de otro de los «ministros» del que, según todos los indicios, será el último Gobierno rojo.

Corresponde a Segundo González Blanco, responsable de Instrucción pública, como representante de los anarcosindicalistas. Fué presidente del primer Comité de guerra, y es responsable de millares de asesinatos, robos y saqueos. Se le conceptúa como uno de los hombres más sanguinarios de los que padeció Asturias.

Ejército rojo que desde ahora mismo

PANICO EN LA ZONA ROJA

Los Sindicatos llaman a los muchachos de la quinta de 1942 y a los hombres hasta cuarenta y cinco años

«Ejemplo» de parquedad parte rojo de anoche: Ejército del Este.—En las últimas de ayer, nuestras tropas ocuparon posiciones en las inmediaciones de Tremp.

Al Sur del Ebro, macizo del puerto Becite, mantenemos todas las posiciones. Como verá el lector, el parte bolchevique de anoche es de una elocuencia asombrosa.

Reclutan voluntarios a toda costa Todas las organizaciones sindicales llaman la presencia en sus locales a todos los afiliados pertenecientes a quintas comprendidas entre los años 1924 al 1928, e incluso los pertenecientes a la de 1942, con objeto de «capacitarlos» para la instrucción militar.

Algunos Sindicatos hacen extensivos llamamientos hasta a los hombres de cuarenta y cinco años para trabajos de fortificación, según se indica en el requerimiento.

Javier Bueno, renuncia

Madrid, 8.—El director de «Claridad», Javier Bueno, ha renunciado al cargo de director general de Propaganda, cuyo nombramiento fué hecho público ayer. No obstante, ha aceptado su adhesión al Gobierno.

POLITICA EXTRANJERA

Chamberlain: Los soviets quieren destruir el Imperio británico

FRANCIA
Paul Boncour y Chamberlain
París.—Las reuniones que preside Boncour en el Quai d'Orsay para coordinar la obra de los representantes franceses en la Europa Central y Oriental, han sido objeto de unos comentarios irónicos y acerbos por parte de «L'Action Française», que expresa el temor de que Paul Boncour siga los pasos de Briand, quien en sus quimeras pacifistas, hizo tándalo a Francia. Boncour se hace ilusiones sobre el hipotético y disjuntivo apoyo militar de la Rusia soviética, que es opuesto a la tesis que suscribe Gran Bretaña.

UNION SOVIETICA

Va a reunirse el Comité político
Varsovia.—Los miembros del Comité político de los soviets han recibido el orden de reunirse en el Kremlin para discutir las bases de la política exterior de Rusia.
Según la «Gazeta Polska», entre los mismos miembros se encuentran Bonhoff, presidente de los Asuntos Exteriores de la Comisión del Consejo Supremo, y Dimitroff, secretario general del Komintern. Se ha concedido gran importancia a la alteración de las relaciones con Inglaterra y a la situación política en Francia, pues el Komintern basaba su política exterior en una cooperación con el movimiento del Frente Popular.

ALEMANIA

Führer inaugura los trabajos de una gran autopista
Salzburg.—El Führer inauguró los trabajos de construcción de una autopista de Salzburg a Viena. Terminarse esta autopista se podrá directamente desde Viena a la frontera holandesa. En los trabajos de construcción de la autopista serán empleados 15.000 obreros austriacos.

Un llamamiento de los obispos bávaros

Munich.—El ordinario episcopal comunicó: «Los obispos de Bavaria han dado la orden a las parroquias católicas para que echen las campanas a vuelo el día 9 de Abril de la noche después de terminada la manifestación en Viena.
Los obispos bávaros reconocen la importancia histórica mundial del 10 de Abril de 1938 y hacen un llamamiento al pueblo católico para cumplir con su deber patriótico y para recibir el bienestar y el porvenir del gran Reich alemán, así como por la colaboración por una colaboración específica entre el Estado y la Iglesia.»

Lea usted los anuncios breves

M.C.D. 2022

